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武汉海特生物制药股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                        编号：2022-003 

投 资 者

关 系 活

动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参 与 单

位 名 称

及 人 员

姓名 

通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net ）参与公

司 2021 年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2022 年 4 月 27日（星期四）15：00-17：00 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net） 

上 市 公

司 接 待

人 员 姓

名 

董事长兼总经理陈亚先生、副总经理兼董事会秘书陈煌先生、财务总

监夏汉珍女士、保荐代表人肖江波先生、独立董事冉明东先生 

投 资 者

关 系 活

动 主 要

内 容 介

  公司于 2022年 4 月 27 日下午 15：00-17：00 在全景网“投资者关

系互动平台”举行了 2021 年年度业绩说明会。公司董事长兼总经理陈

亚先生、副总经理兼董事会秘书陈煌先生、财务总监夏汉珍女士、保

荐代表人肖江波先生、独立董事冉明东先生出席了本次会议，并与投

资者就公司业绩、经营情况等投资者关心的问题进行了充分的沟通和



绍 交流，交流方式以文字问答方式进行。除去重复提问问题，主要问答

内容如下： 

Q1：请问公司未来的规划是什么？ 

答：尊敬的投资者您好!公司主要围绕药品制造和研发服务两条经

营主线持续开展工作，主营业务为大分子生物药、小分子化学药、原

料药与医药中间体的生产销售，同时也为国内外的制药企业提供制剂

和原料药的 CRO、CMO 和 CDMO 技术服务。公司以服务患者为己任，以

持续创新为先导，将海特生物打造成一流的医药企业集团！公司管理

层将群策群力，以股东利益最大化为目标做好各项工作，以更好的业

绩回报投资者。谢谢。 

Q2：公司用大量的闲置资金购买银行理财，请说明公司不断定增

的必要性在哪？ 

答：尊敬的投资者您好！公司现有资金已有规划用途，公司定增

是根据公司业务发展进行的筹划。谢谢。 

Q3：公司 cpt 为什么没有被纳入优先审批！这么重要的新药药监

局为什么不同意纳入优先审批！谢谢 

答：尊敬的投资者您好！公司 CPT 目前在 NDA 阶段，相关工作正

在有序开展中，如有重大信息我们会及时公告。谢谢您的关注。 

Q4：公司上市以来，连续定增股票，买入的股民损失惨重，请问

公司有什么维稳政策？ 

答：尊敬的投资人您好！股票价格受二级市场多重因素影响，公

司管理层惟有加倍努力工作，尽心尽力以更好的业绩回报投资者。谢

谢。 

Q5：请问，现今最近又发现不明肝炎，海特生物有没有治疗肝炎

药物？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司的注射用抗乙肝转移因子

冻干粉针剂可用于慢性乙型肝炎患者的治疗。谢谢。 

Q6：请问公司主要研发项目:重组人神经生长因子滴眼液，这个药

品国内或国际市场现在是否有同类型药品在售？接下来还要经历几个



研发阶段才能进入到一期临床？ 

答：尊敬的投资人您好！据公开文献报道公司立项的重组人神经

生长因子滴眼液项目目前国内外无在售产品，相关临床前研发工作紧

锣密鼓进展中。谢谢。 

Q7：请问公司汉瑞荆门基地高端原料药 1 期项目，目前已经投产

商用哪几个车间？剩余车间最晚预期什么时间全部投用？利托那韦原

料药设计由那几个车间生产？高端原料药 2 期项目预计什么时间开始

建设？都建设哪些项目？ 

答:尊敬的投资者您好！荆门汉瑞 102 多功能车间已经开始商业化

生产，103 抗病毒车间目前还在建设过程中，计划在今年下半年竣工。

谢谢。 

Q8：请问 2020 年 4月珠海海泰就宣布新冠检验试剂盒取得欧洲国

家的认证，为什么后来既没有在国内申报认证，又没有出口销售？成

果出的又早，还没有像国内其他公司赚到钱？错过如此大的机会？ 

答：尊敬的投资者您好！珠海海泰的新冠检测试剂盒未获得国内

证书，对此我们深表痛心，未来公司管理层会加倍努力工作，尽心尽

力以更好的业绩回报投资者。谢谢。 

Q9：公司年报显示厦门蔚嘉公司核心技术孵化的 3CL 蛋白酶抑制

剂药物的 ASM 产品已进入新冠药物上游供应链。请问此款产品对应的

是哪家公司生产的新冠口服药物上游供应链？是否意味此款产品已经

商产？主要供应国内厂家还是国际厂家？能简单解释一下 ASM 是什么

吗？目前所能达到最大量产规模预计是多少？ 

答：尊敬的投资人您好！根据公司与客户签订的协议，有关信息

负有保密义务，希望能够谅解。ASM 指原料药的高级中间体。谢谢。 

Q10：3月 8 日启动简易程序增发股票，4月 23 日终止部分募投项

目，请解释. 

答：尊敬的投资者您好。受市场环境和产业政策等多因素的影响，

公司现在需储备更多资金应对未来不确定性，为维护公司和全体股东

利益，提高资金使用效率，公司终止了部分募投项目。详细信息请参



考公司的公告。谢谢。 

Q11：天津汉康 2021 年净利润是多少 

答：尊敬的投资者您好！天津汉康 2021 年净利润约 4800 万，详

见 2021 年度报告公告。谢谢您的关注！ 

Q12：重组人神经生长因子滴眼液市场存量有多大？ 

答：尊敬的投资人您好！随着眼科疾病发病率不断升高,我国眼科

用药市场规模持续扩大，该产品目前处于临床前研究，对公司近期业

绩不会带来贡献。谢谢。 

Q13：公司 2021 年年报显示，目前公司第一大客户为江西博腾药

业有限公司，请问汉瑞荆门子公司是什么时间开始跟博腾药业建立的

业务往来？目前对博腾药业主要销售哪些商品和服务？2022 年以来

同博腾药业是否也有销售往来？ 

答：尊敬的投资人您好！公司 2021 年与江西博腾建立客户关系，

2022 年经营情况见公司财报公告。谢谢。 

Q14: 公司 2022年在研发方面要确保获得一个 1类新药 IND,请问

这个新药是化学药还是生物药？是治疗哪类疾病的药物？ 

答：尊敬的投资者您好！公司今年争取取得重组人神经生长因子

滴眼液项目的 IND 批件,该项目治疗领域为眼科。谢谢。 

    Q15: 2022 年前一度北美事业部的销售数据是不是可以公开？ 

答：尊敬的投资人您好！汉瑞北美事业部目前以商务拓展为主，

暂未销售交付。谢谢。 

Q16：公司控股子公司厦门蔚嘉涉新冠肺炎药物中间体生产能力是

多少？ 

答：尊敬的投资人您好！蔚嘉制药原料药及中间体产能可满足订

单需求，具体数据请参阅公司定期报告。谢谢。 

Q17：今年汉瑞药业 102 车间应该是全年度生产了，预计销售额多

少，去年亏损 1000 多万，今年汉瑞预计利润多少？ 

答：尊敬投资人您好！2022 年 102 车间已正常生产，生产排期较

饱和，但因整体汉瑞荆门项目仍处于建设期，盈利充满挑战。谢谢。 



Q18：请问公司今年有计划开展 CPT 商业化生产线的建设工作吗？ 

答：尊敬的投资者您好!公司目前的 CPT 产能可以满足上市初期需

求, 产业化车间已建成，公司会根据 CPT 获批时间择机开展商业化生

产线的设备购置、安装调试等建设工作。谢谢。 

Q19: 子公司已商业化供应 3CL 蛋白酶抑制剂药物的中间体片段，

相关产品是否已出口？ 

答：尊敬的投资人您好！目前以国内市场供应为主，少量出口。

谢谢。 

Q20: 请问荆门汉瑞的利托那韦车间目前在建设中，将来是用来生

产中间体，还是用来生产利托那韦的？  

答：尊敬的投资人您好！该车间有不同的模块分区，具备中间体

和 API 的生产能力，公司会根据市场情况合理安排。谢谢。 

Q21：公司是否想过 CPT 在实体瘤上的适应症？ 

答：尊敬的投资人您好！CPT 目前处于 NDA 审批中，各项工作紧

锣密鼓推进中，如 MM 适应症获批后，未来新的适应症拓展亦有实体瘤。

谢谢。 

Q22：天津汉康 2021 年加大研发投入，请问资金具体投入到研发

什么产品之中？ 

答：尊敬的投资人您好！公司目前在研产品请您参阅年报，未来

研发主要围创新药项目。谢谢。 

Q23：厦门蔚嘉 2022 年一季度对外出口是否有较大增长? 

答：尊敬投资人您好！蔚嘉制药一季度以国内订单为主，出口没

有大幅增长。谢谢。 

Q24：CPT 长期使用是否有耐药性？ 

答：尊敬的投资人您好！耐药是肿瘤治疗的普遍问题，多发性骨

髓瘤的治疗也是如此，几乎所有的药物治疗最后都会产生耐药，所以

多发性骨髓瘤目前仍然是一个不可治愈的疾病。CPT 有效的患者，经

过一段时间治疗后，同样也会耐药，但与对照组(TD 方案)相比， CPT

组更不容易耐药。谢谢。 



Q25：103 车间投产后,满产状态运行的话,一年销售额大概多少? 

答：尊敬的投资人您好！103 车间目前处于建设中，满产销售额

受订单及产品品种、市场等多因素影响。谢谢。 

Q26：对中眸医疗增资了多少? 

答：尊敬的投资人您好！对中眸医疗增资占比 15.3846%，4月份

已完成增资。谢谢。 

Q27：今年一季度汉康新签订单环比是否有所增长？ 

答：尊敬的投资人您好！天津汉康生产经营正常，一季度新签订

单环比小幅增长。谢谢。 

Q28：蔚嘉制药今年是否处于高负荷运转状态？ 

答：尊敬的投资人您好！蔚嘉制药目前生产任务量较饱和。谢谢。 

Q29：公司在研发方向不遗余力，请问如何看待自身产品的迭代趋

势？ 

答：尊敬的投资人您好！公司产品迭代主要是 NGF 项目，已上市

产品为鼠源化注射剂，新研发项目为人源化滴眼液。谢谢。 

Q30：资本公积金和滚存利润这么高，为什么始终不分红？ 

答：尊敬的投资者您好！公司本年度的分红计划是根据公司章程

规定制定的，本年度公司不符合现金分红条件，因此未分配利润，详

细内容请参考公司的公告。谢谢。 

附 件 清

单 （ 如

有） 

无 

日期 2022 年 4 月 27日 

 


